



Langue étrangère

DU 14 AU 20 OCTOBRE, FILM PROPOSÉ DANS LE CADRE DE LA SEMAINE DE L'ALLEMAND

Après C'est ça l'amour, drame sensible sur la paternité avec Bouli Lanners, Claire Burger raconte l'apprentissage politique et amoureux de deux adolescentes, entre fougue, émerveillement et radicalité. Fanny a 17 ans et elle se cherche encore. Timide et sensible, elle peine à se faire des amis de son âge. Lorsqu'elle part en Allemagne pour un séjour linguistique, elle rencontre sa correspondante Lena, une adolescente qui rêve de s'engager politiquement. Fanny est troublée. Pour plaire à Lena, elle est prête à tout...

Première en présence de Claire Burger, réalisatrice, Lilith Grasmug, Josefa Heinsius, actrices et Jalal Altawil, acteur.

Prix d'entrée habituels, places en prévente à partir du mercredi 28 août

Première

Date: **18/09/24**

Heure: **20:15:00**

Lieu: **Sauvinière**

**Première en présence
de Claire Burger,
réalisatrice, Lilith
Grasmug, Josefa
Heinsius, actrices et
Jalal Altawil, acteur.**

